

8. Internationaler Großwärmepumpen Kongress



Wissenswertes zum Kongress

Der Internationale Großwärmepumpen-Kongress ist die bedeutendste europäische Veranstaltung im Bereich Großwärmepumpen und kommt auf Initiative der Verbände Wärmepumpe Austria, Bundesverband Wärmepumpe und Fachvereinigung Wärmepumpen Schweiz seit 2016 zustande.

Das Kongress-Programm umfasst erfolgreich umgesetzte Projekte und Präsentationen zu Wärme- und Kältelösungen mit Wärmepumpen für Wohnbauten, Siedlungen, Bauten der öffentlichen Hand, Industrie, Dienstleistung, Gewerbe, Nah- und Fernwärme, Projektentwicklung und Businessmodellen.

Wer soll am Kongress teilnehmen?

Der Kongress richtet sich an Verantwortliche für Projektentwicklung, Planung, Ausführung und Energiedienstleistung sowie an Elektrizitätsversorger, Nah- und Fernwärmebetreiber, Banken, Kontraktoren und Finanz- und Energiedienstleister, Vertreter aus Politik, Stadt- und Gemeindeverwaltung, Wohnungswirtschaft, VertreterInnen aus Bau- und Siedlungswesen, Entscheidungsträger aus der Industrie.

Nutzen Sie den Kongress, um mehr diese Technologien zu erfahren welche hilft, die Energieeffizienz zu erhöhen und entscheidend zur Dekarbonisierung unserer Gesellschaft beizutragen.

Jetzt Kongress-Teilnahme sichern!

Kongress-Beitrag:	€ 399,-
Kongress-Beitrag für Mitglieder: WPA, BWP und FWS	€ 349,-
StudentInnen, ZivildienstlerInnen:	€ 49,-*

*(*Teilnahme nur für 11.6.2024!)*

Die Preise verstehen sich pro Person und exkl. USt. Der ermäßigte Kongress-Beitrag gilt für Mitglieder der Verbände Wärmepumpe Austria, Bundesverband Wärmepumpe und Fachvereinigung Wärmepumpen Schweiz.

Alle Infos zum 8. Internationalen Großwärmepumpen-Kongress finden Sie auf der Kongress-Website:

www.grosswaermepumpen-kongress.com



QR-Code Anmeldung

8. Internationaler
Grosswärmepumpen
Kongress



Herzlichen Dank an unsere Sponsoren:

Platin Sponsoring



Gold Sponsoring



Silber Sponsoring

